

### ***Avanzamos hacia la acreditación de la carrera de Trabajo Social.***

Finalizado el proceso de auto evaluación, experiencia que se construye a partir de la necesidad de autoevaluarnos y que como colorario tuvo la visita de pares académicos con el informe respectivo, hemos continuado en el trabajo de Plan de Mejoramiento.

Este, considera del Informe de pares académicos las recomendaciones de transformar las debilidades en fortalezas y las amenazas en oportunidades por lo que ya estamos trabajando en ello.

El inicio del Programa de Maestría en Ciencias de la Familia ha sido un éxito, 30 participantes en el primer grupo y 26 candidatas para la apertura del segundo grupo, bajo la coordinación de la Docente Carmen Guerra.

Actualmente podemos decir que se ha concluido el análisis de los contenidos de las 62 materias del Plan de Estudio, desarrollado el diseño de investigación de enfoque cualitativo para conocer sobre los aportes de los actores sociales que participan de manera directa e indirecta en el trabajo social.

La investigación consideró la aplicación de la técnica de grupo focal y cuestionario a los estudiantes y egresados, al igual que la aplicación de una entrevista semi estructurada a los empleadores.

Realizada estas acciones que destacamos han sido **exitosas**, se ha procedido a hacer los análisis de los resultados de la información recogida, los cuales se convierten en insumos importantes en el trabajo de rediseño de la carrera.

Este trabajo lo realizan las integrantes de la Comisión de Plan de Mejoramiento de la Carrera de Trabajo Social a saber:

<b>Docentes: Inés Esquivel Castellón</b>	<b>Presidente de la Comisión</b>
<b>Ester Vega</b>	<b>Miembro</b>
<b>Glendis Hertentais</b>	<b>Miembro</b>
<b>Ignacia Gonzales</b>	<b>Acompañante Curricular</b>
<b>Hiasbeth Gonzales</b>	<b>Secretaria.</b>

# Profesores en Proceso de Evaluación de Plan de Estudio



# Estudiantes de Trabajo Social en sesión de Grupo Focal 13-05-2015









